

EDICIÓN A

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 10 DE JULIO DE 2023 | Año XLVIII | Número 16.786 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 2,00 euros

'Tracking' diario 40dB. Día 4

PSOE

113 = 0 respecto a la última encuesta

Sumar **37**-0

Otros **31** = **0**

42

-1v 127

Feijóo aventaja en dos puntos a Sánchez ante el debate crucial

El presidente necesita un golpe de timón hoy para remontar en los sondeos

El candidato popular pide un "Gobierno libre" frente a los extremismos

Los partidos prometen mejoras en listas de espera y salud mental ante el 23-J

23J

XOSÉ HERMIDA, **Madrid** Parece difícil que en los próximos 10 días el candidato socialista, Pedro Sánchez, vaya a disponer de una oportunidad mejor que el cara a cara de esta noche

Nuevo asesinato por violencia machista, el sexto en 10 días

FERRAN BONO, Valencia Un hombre de 53 años mató ayer a su pareja, una mujer de 38 años, en la vivienda que ambos compartían en el municipio valenciano de Antella. Tras el apuñalamiento, el hombre se quitó la vida degollándose. Los hechos se produjeron en presencia de un hijo en común de 12 años. La pareja, un hombre de nacionalidad española y una mujer natural de Marruecos, estaba en trámites de separación.

En los últimos 10 días se han producido seis muertes de mujeres a manos de sus parejas o exparejas en España, contando con la última víctima de Antella ayer mismo.

con el del PP, Alberto Núñez Feijóo, para dar un golpe de timón y acallar la trompetería que lleva semanas anunciando "el fin del sanchismo". El de esta noche en Atresmedia será un debate bastante atípico, ya que hasta cierto punto los papeles se han intercambiado. El presidente en ejercicio aparece como aspirante, obligado a lanzarse al ataque, mientras el postulante al cargo es quien menos tiene que arriesgar en el envite. Núñez Feijóo proclamó en el mitin de ayer en Pontevedra su deseo de formar un "Gobierno libre" frente a "la intransigencia de los extremos".

La última entrega del sondeo diario de 40dB. para EL PAÍS y la Cadena SER confirma que la ventaja del PP se ha ido acortando en estas semanas. Ahora sería de casi dos puntos (1,7) —31% de los populares frente a 29,3% de los socialistas—cuando el pasado junio, tras el batacazo del PSOE en las municipales y autonómicas, llegó a ser de casi seis. Vox aparece con una tercera posición consolidada en torno al 15%. Sumar, en un escalón inferior, alcanza el 13.5%

EL PAÍS inicia hoy una serie de reportajes donde analiza los programas electorales de los principales partidos. En sanidad, las formaciones prometen mejoras en listas de espera y salud mental.

PÁGINAS 14 A 20



Suárez, con una de las dos Copas de Europa que ganó en el Inter. / INTER.IT

deportes

Muere Luis Suárez, un genio dorado del fútbol

El centrocampista gallego, Balón de Oro en 1960, triunfó en el Inter de Milán

RAMON BESA, **Barcelona** Luis Suárez falleció ayer en Milán a los 88 años. Ganó el Balón de Oro y la Eurocopa con España, pero no llegó a ser ídolo de la hinchada azulgrana. El Barça lo vendió al Inter y allí levantó dos Copas de Europa. Páginas 32 a 34

Pogacar arranca a Vingegaard solo ocho segundos en el duro Puy de Dôme PAGINA 35

Biden viaja a la cumbre que definirá la relación de la OTAN con Kiev

El presidente cuestiona la entrada de Ucrania

RAFA DE MIGUEL, Londres El presidente estadounidense Joe Biden se reúne hoy en Londres con el primer ministro británico, Rishi Sunak, y con el rey Carlos III antes de acudir a la cumbre de la OTAN en Vilnius (Lituania). Biden cruza el Atlántico dispuesto a defender su polémica decisión de dotar de bombas de racimo a Kiev y mantener su posición contraria a la entrada de Ucrania en la Alianza: "No creo que esté preparada". Los aliados debaten cómo redactar en la declaración final la promesa de hacer miembro de la OTAN a este país. PÁGINAS 2 Y 3

EE UU planea subir los tipos al nivel más alto desde 2001

MIGUEL JIMÉNEZ, Washington En su lucha contra la inflación, Jerome Powell, presidente de la Reserva Federal, se dispone a fijar los tipos más altos desde 2001. La duda es si provocará una recesión o si encontrará pista para un aterrizaje suave. El banco central de Estados Unidos subió los tipos cinco puntos, hasta el 5%-5,25% actual en 10 ascensos desde marzo de 2022 hasta mayo pasado. La lectura de las últimas actas del organismo refuerza la idea de que la Fed volverá a subir tipos el próximo día 26.

El Papa elige 21 cardenales para apuntalar su sucesión

LORENA PACHO, **Roma** El papa Francisco anunció ayer por sorpresa que elegirá 21 nuevos cardenales con los que asentará los nuevos equilibrios de poder y geográficos. El Pontífice abandonará el eurocentrismo en favor de las periferias, reforzando la presencia hispana. Varios de los nuevos cardenales son españoles: entre ellos José Cobo, recientemente nombrado arzobispo de Madrid.

